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El Partido Popular de Villalbilla propone al  Pleno del Ayuntamiento de Villalbilla una moción para instar al Gobierno  de España a modificar la Ley Orgánica de modificación de la LOE para  aumentar la calidad de nuestro sistema educativo y garantizar los  derechos fundamentales de los españoles recogidos en la Constitución.

El Concejal Popular, José Carballo de las Moras ha afirmado que desde  el Partido Popular exigimos que se respete el artículo 27 de la  Constitución, que garantiza a los padres el derecho a elegir la  educación de sus hijos, un derecho que los vubilleros han respaldado con  las más de 1.500 firmas recogidas en las diferentes mesas informativas  desde el pasado 22 de noviembre. “La libertad de elección de centro  educativo de los padres está en el ADN del PP y de Madrid”, ha señalado  el portavoz.

En la Comunidad de Madrid, el 29% de las familias han elegido este  curso la Educación Concertada, es decir; cerca de 370.000 alumnos han  tomado esta opción. Además, la libertad de elección del centro educativo  conforma uno de los pilares del sistema formativo madrileño. Así lo  demuestra el hecho de que, en la Comunidad de Madrid, el 94% de los  padres han conseguido para sus hijos la primera opción de centro. Este  es el mejor porcentaje registrado en la región en toda su serie  histórica.

El Ayuntamiento de Villalbilla aprobará  definitivamente la  Modificación de la Ordenanza Fiscal Reguladora de la Tasa por recogida  de basura o Residuos Sólidos, una ordenanza que cuenta no solo con el  rechazo de la oposición a quien el gobierno desprecia en cada Pleno por  su mayoría absoluta, si no que además desoye las quejas y demandas de  los vecinos y comercios.

Desde el Partido Popular, siempre hemos defendido que la bajada de  impuestos es la mejor manera de ayudar a nuestros vecinos. En el  anterior Pleno, ya nos opusimos a la que consideramos una subida abusiva  de la tasa de basuras.

Por ello, desde el Grupo Municipal Popular instamos al Ayuntamiento a  que reorganice las partidas de los Presupuestos para el 2021 tal y como  hicimos ver en el Pleno de Noviembre, se puede hacer frente a la excusa  tantas veces escuchada por el Alcalde, de que “se tiene que subir la  tasa debido a la subida del coste de llevar los residuos a Loeches (si  es que finalmente se abre durante el año 2021).

A renglón seguido, lamentamos que con la subida de la tasa de  basuras, vemos que no lleva tampoco una mejora del servicio. Unos  beneficios que desde el Partido Popular creemos más que necesarios como  una renovación de contenedores o el soterramiento de nuevos puestos de  recogida. Asuntos que creemos que sí deberían de estar expuestos en la  Ordenanza.

El Partido Popular de Villalbilla ha reclamado durante la aprobación  del Reglamento Regulador del Teletrabajo que el Ayuntamiento no merme la  comunicación de los vecinos; los vecinos tienen que seguir contando con  todas las posibilidades abiertas para poder realizar todas las  gestiones con la mayor celeridad y disponibilidad posible.

Por ello, desde el Grupo Municipal Popular instamos al Ayuntamiento a  que se asegure bien de que todos los canales de comunicación de los  vecinos con el Ayuntamiento queden abierto y disponibles para solucionar  todos los problemas que a los vecinos les pueda surgir o para realizar  cualquier trámite administrativo, así como exigimos la información  necesaria para saber si los trabajadores municipales cuentan con el  material disponible para poder cumplir con su trabajo: ordenador,  internet, línea de teléfono.

El equipo de gobierno debería justificar las partidas relacionadas  con el teletrabajo, detallando el coste que va a tener para las arcas  públicas el teletrabajo, y exigimos que esta información aparezca en el  portal de transparencia.

El Ayuntamiento de Villalbilla ha aprobado la Ordenanza inicial  Reguladora de la Prevención de la venta y consumo de alcohol y otras  drogas, medidas para establecer el marco de actuación de las políticas  de adicciones en España, así como las líneas generales de ejecución de  las mismas. La última de ellas tiene fecha de 2017, y la siguiente está  prevista para 2021.

El Partido Popular de Villalbilla considera que la ordenanza  propuesta llega tarde, aunque la consideramos necesaria para nuestro  municipio, por ello desde Nuevas Generaciones de Villalbilla dado el  abandono que este Ayuntamiento ha tenido hacia los jóvenes del  Municipio, comenzarán una campaña de charlas con jóvenes.

Los talleres/charlas que realizaremos con diferentes expertos, son  los relacionados con las drogas, sexualidad, redes sociales y  alimentación. Los foros se realizarán de forma online y comenzarán la  primera semana de Enero.
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